

Afines a Higinio llevarán candidatura de Delfina

Morena. La senadora Martha Guerrero fue ungida dirigente en Edomex; Delgado insiste en la unidad en torno a la maestra

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

La senadora Martha Guerrero fue electa como dirigente de Morena en el Estado de México, mientras que el diputado local Nazario Gutiérrez fue nombrado secretario general de esta fuerza política.

Ambos políticos pertenecen al Grupo de Acción Política del senador Higinio Martínez y son quienes se encargarán de los trabajos rumbo a la elección en el estado por la gubernatura en 2023.

La asamblea para esta elección se celebró ayer en un hotel del municipio de Toluca, donde 410 consejeros estatales debatieron durante más de cuatro horas para realizar la votación final.

Este fin de semana, Higinio Martínez anunció que Martha Guerrero y Nazario Gutiérrez serían la fórmula que iba a representar a la corriente interna del Grupo de Acción Política.

Guerrero logró consolidarse como dirigente al reunir 217 votos, mientras que Gutiérrez se convirtió en secretario general luego de alcanzar 153.

En el mismo evento fue electa como presidenta del Consejo Político de Morena en el Estado de México la ex diputada local Nancy Nápoles Pacheco, quien es también un personaje emanado del grupo Mexiquenses de Corazón, de Higinio Martínez.

Por su parte, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, afirmó que el partido en el Estado de México quedó unido a pesar de las diferentes expresiones que hay al interior, y aseguró que tienen como objetivo trabajar en torno a la candidatura de Delfina Gómez Álvarez rumbo a la elección por la gubernatura mexiquense en 2023.

“Morena queda muy unido, muy fuerte. Se cansaron de escribir los columnistas, la derecha y los conservadores que el proceso

en el Estado de México nos iba a dividir; se equivocaron”, dijo.

El partido cuenta con diversas expresiones al interior; sin embargo, destacó que estas quedaron representadas en las diversas secretarías de la fuerza política.

Como presidenta del Comité Ejecutivo Estatal está Martha Guerrero; como secretario general Nazario Gutiérrez; el secretario de Organización será Rufino Ramírez; en el cargo de secretaria de Finanzas está Lourdes Sánchez; como titular de Formación Política, Rafael García; en el área de Mujeres, Mónica Chávez; como líder de Comunicación se quedará Laura Amparo Lara, y encabezando la presidencia del consejo estará Nancy Nápoles.

El dirigente nacional expresó que en breve se reunirán con Delfina Gómez para trabajar en la estrategia de defensa del partido y la candidatura para la elección del próximo año.

“Todos los compañeros están integrados y van a tener una responsabilidad de trabajo. Lo más importante es organizar los comités en todo el territorio del Estado de México para que nos vaya bien el año que entra”.

En unos días será presentado el quinto informe del Ejecutivo estatal y, al respecto, Delgado sostuvo que es momento de un cambio en la entidad.

“Yo comparto la opinión de la gente: quieren que haya un cambio en el Estado de México, que se acaben estos 93 años de priismo, ya no hay ciudadano que resista 100 años de PRI (...) que el Edomex se sume a la cuarta transformación”, señaló.

Sobre los congresos de otros estados subrayó que estos fueron realizados con total normalidad y que en dos semanas habrán de celebrar el nacional.

“Esto nos va a dar más fuerza, vamos a llegar al congreso na-

cional el 17 y 18 de septiembre, a renovar nuestros documentos básicos, a nuestro Consejo Nacional, al Comité Ejecutivo y, con eso, estaremos preparados para lo que toca en 2024, la organización del pueblo de México para que este proceso de transformación continúe” —

La asamblea duró más de 4 horas y se realizó ayer en un hotel de Toluca



RUSHBET.MX
DESCARGA | JUEGA | GANA